

# CRISTO DIJO 'VELAD Y ORAD SIEMPRE'

## LA LLAVE DE DAVID

### Cristo dijo 'velad y orad siempre'

Dios habla hoy a través de Su vigilante para que usted pueda saber cuándo Jesucristo está a punto de regresar. Usted debe mantenerse espiritualmente alerta para que la Segunda Venida no lo tome por sorpresa.

- Gerald Flurry
- [27/5/2022](#)

Transcripción de La Llave de David

Bueno, Rusia está ahora amenazando a laotán con la Tercera Guerra Mundial, y su ministro de Defensa Sergei Lavrov, dijo que sí, esto es muy serio, es real, y no podemos subestimarlo. Hubo un informe del Centro de Investigación de Relaciones Internacionales de Harvard que dijo que si Vladimir Putin tuviera que elegir entre perder la guerra en Ucrania o escalarla, ¡darían 3 a 1 de probabilidades de que la escalaría! Esa es su opinión al respecto. Otro informe aquí dice que Occidente envía armas pesadas a Ucrania, excepto Alemania. Ahora, ¿por qué sería eso? Aquí vemos a Alemania traicionando a Occidente, en su mayoría. Esa es una fea señal de lo que vendrá en el futuro, y algo que hemos estado diciendo desde hace unos 75 años. ¿Cómo es posible que lo sepamos? Bueno, está justo ahí en la profecía bíblica. Otro informe dice que Alemania fue sorprendida haciendo un doble juego con Ucrania. Estaban haciendo un doble juego con Ucrania, y eso muestra que realmente dan un apoyo secreto a Rusia. Bueno, ¿qué significa eso? Bueno, significa que están haciendo tratos entre bastidores. Algo está pasando aquí, hay mucho más en esto. Hay una razón por la que Alemania está haciendo esto, y de seguro no se trata de un acto noble, sin duda.

Pero repito, hemos estado diciendo y profetizando durante 75 años que Alemania va a traicionar a Estados Unidos y Gran Bretaña, realmente el Israel profético actual.

Y la revista *Bild* vio que Alemania en realidad tenía una lista de las armas pesadas y las más débiles, y simplemente cortaron todas las armas pesadas que iban a Ucrania, y luego mintieron sobre ello. Pero la verdad salió a la luz en el periódico *Bild*, y eso fue una gran vergüenza para Alemania. Pero recuerden que hay una profecía que dice que más vale que sean cuidadosos con sus "amantes", porque es algo que va a suceder en este tiempo si no hacemos caso al mensaje de Dios.

Fíjense en lo que dice en Lucas 21 y verso 22. "Porque estos son días de retribución, para que se cumplan todas las cosas que están escritas". Así que es mejor que se abrochen el cinturón porque todas estas cosas que no se han cumplido se van a cumplir, y hay muchas de ellas por venir todavía.

Verso 26: "Desfalleciendo los hombres por el temor y la expectación de las cosas que sobrevendrán en la tierra; porque las potencias de los cielos serán conmovidas. (27) Entonces verán al Hijo del

Hombre, que vendrá en una nube con poder y gran gloria". Ahora, todo esto está hablando de malas noticias justo antes de la Segunda Venida de Jesucristo, y El tiene que volver para detener la guerra nuclear o no "ninguna carne se salvará con vida", según Mateo 24 y el verso 21 en la traducción de Moffat. Pero hay más de cien profecías como ésta en la Biblia. La gente debería estar hablando de ello, y enseñando y profetizando sobre ello. Los hombres desfalleciendo por el temor, y todo eso.

(28) "Cuando estas cosas comiencen a suceder, erguíos y levantad vuestra cabeza, porque vuestra redención está cerca. (29) También les dijo una parábola: mirad la higuera y todos los árboles. (30) Cuando ya brotan, viéndolo, sabéis por vosotros mismos que el verano está ya cerca. (31) Así también vosotros, cuando veáis que suceden estas cosas, sabed que está cerca el reino de Dios". ¡El reino de Dios está a punto de llegar a esta Tierra! Y oh, si miramos a nuestro alrededor, ¡seguramente podemos ver que esa es nuestra única esperanza! Si realmente, realmente entendiéramos lo que está sucediendo en este mundo, ¡hay bombas nucleares proliferando alrededor del mundo! ¿Cómo va a terminar eso? Bueno, va a terminar con Jesucristo deteniéndolo y regresando a gobernar esta Tierra.

Noten el verso 33: "El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán. (34) Mirad también por vosotros mismos, que vuestros corazones no se carguen de glotonería y embriaguez y de los afanes de esta vida, y venga de repente sobre vosotros aquel día". Verso 35, "Porque como un lazo vendrá sobre todos los que habitan sobre la faz de toda la tierra. (36) Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante del Hijo del Hombre". Dios está hablando a su propia gente. Él dijo, *Mira, tú vas a tener que ser considerado digno para escapar físicamente y ser protegido*, y todo está sucediendo justo antes de la Segunda Venida. Y hay muchas profecías como esta. Tengan cuidado de entrar en la embriaguez y en los placeres como ese en estos tiempos tan terribles, porque necesitan asegurarse de que son espirituales, y si van a velar, van a tener que hacerlo como Dios y no como normalmente velan los seres humanos. Tenemos que probar dónde está Jesucristo. Jesucristo es la Cabeza de Su verdadera Iglesia, y tenemos que comprobarlo; podemos saber dónde está Él. ¡Podemos saberlo absolutamente!

¿Qué quiso decir Cristo cuando dijo "velad (...) en todo tiempo orando"? Eso es lo que Él dijo. ¿Qué quiso decir con eso? Bueno, les diré esto. Él dijo que si entienden la profecía, tienen sentido del peligro en lo que está pasando en este mundo.

Tenemos que velar, dice en Mateo 24 y verso 42: "Velad, pues, porque no sabéis a qué hora ha de venir vuestro Señor". Es un tiempo de gran oscuridad. Viene a medianoche, la parte más oscura de las 24 horas. Entonces, ¿vamos a ser dignos de escapar? Usted tiene que ser digno, dice Dios. Y Él se dirige a todos si están interesados en esto.

[Mateo 25] El verso 6 dice: "Y a la medianoche", un periodo de gran oscuridad entonces, "se oyó un clamor", ven, hubo un gran clamor saliendo ~~sobrada~~ esta oscuridad espiritual. Pero también dice que hay luz. Hay luz si la queremos en este oscuro, oscuro mundo. Ahora, esta es la única esperanza del hombre, y realmente no lo sabe, la mayoría de la gente no lo sabe, pero lo van a saber pronto. Lo van a saber.

Si van y ven lo que pasa en Mateo capítulo 25, y los primeros diez u once versos, habla de las vírgenes necias, pero esperaron ~~hastademasiado~~ tarde para hacerlo, para salvarse de esta horrible catástrofe nuclear que nos espera si no despertamos. Hay muchas profecías que lo dicen. Pero hay buenas noticias aquí si estamos dispuestos a escuchar a Dios. Muy a menudo, la gente espera hasta que es demasiado tarde, demasiado tarde. Las guerras se pierden porque esperan ~~hastademasiado~~ tarde para prepararse y desafiar al enemigo, usualmente un tirano, y eso es casi una rutina en casi todo lo que hacemos, parece.

Fíjense en lo que dice el verso 21 de Mateo 24: "Porque habrá entonces gran tribulación, cual no la ha habido desde el principio del mundo hasta ahora, ni la habrá. (22) Y si aquellos días no fuesen acortados, nadie [quedaría con vida, según la traducción de Moffat]; mas por causa de los escogidos, aquellos días serán acortados". ¡Una promesa absoluta de Dios! ¡No vamos a ser destruidos! Toda carne no va a ser destruida por las armas nucleares y las armas de destrucción masiva.

El verso 32 dice: "De la higuera aprended la parábola", hablamos de eso antes. Luego el verso 34: "De cierto os digo, que no pasará esta generación hasta que todo esto acontezca". Todas las cosas se van a cumplir. Ahora, son todas estas profecías y algunas de ellas ciertamente no son agradables.

Y luego el verso 37: "Mas como en los días de Noé, así será la venida del Hijo del Hombre. (38) Porque como en los días antes del diluvio estaban comiendo y bebiendo, casándose y dando en casamiento, hasta el día en que Noé entró en el arca". En otras palabras, seguían con su vida como de costumbre, aunque Noé les estaba advirtiendo sobre el diluvio que se avecinaba.

Y luego el verso 39: "Y no entendieron hasta que vino el diluvio y se los llevó a todos, así será también la venida del Hijo del Hombre". Como ven, la gente no lo estará esperando. Siguen con sus propias vidas, como siempre, sus deportes y su entretenimiento y todo lo que les gusta hacer. Han puesto los placeres por delante de Dios, y así es en este tiempo final. Dios dice que va a ser igual que en los días de Noé; ¡no se van a dar cuenta hasta que sea demasiado tarde! ¡demasiado tarde!

Pedro habla de "velar en oración". ¿Qué quiere decir con "velar en oración"? Bueno, "velar en oración". En otras palabras, tener contacto con Dios. En este "velar", hay que llegar a Dios y dejar que Él nos muestre dónde estamos, ¡para no ser engañados! Sólo Dios puede revelar dónde estamos en la profecía bíblica y lo que significan todos estos eventos mundiales en este momento. Podemos saber todo eso si queremos, está ahí mismo en nuestras Biblias si estamos dispuestos a probarlo.

Pero hay más que esto. Se los mostraré aquí. Veamos Isaías 56 y verso 9. "Todas las bestias del campo, todas las fieras del bosque, venid a devorar". Ahora, él está hablando, ilustrando algo que todos debemos ver. Esta es la condición con Israel en este tiempo final. Y si usted no sabe quién es Israel, solicite nuestro libro sobre *Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía* y le explicará eso en detalle. Él dice aquí que tienen todas estas bestias rodeando la casa. ¡Ustedes son un tipo de Israel, y tienen perros guardianes que están durmiendo, y son ciegos, y no ladrarán! ¡No pueden ladrar! ¿Saben por qué no pueden ladrar? Eso es lo que dice aquí. Porque no saben cuál ES el plan de Dios, y no saben lo que significan todos estos eventos. Este no es un vigilante real, es un tipo de los problemas en los que se encuentran nuestras naciones hoy en Israel. Las bestias rodean la casa, un tipo de todo lo que está sucediendo en este tiempo a Israel, el Israel profético, y necesitan saber quién es. Lo explicamos en nuestra literatura todo el tiempo. Pero fíjense en lo que dice el versículo 9, hablando de que todas las bestias del campo vienen a devorar.

Verso 10: "Sus atalayas son ciegos, todos ellos ignorantes; todos ellos perros mudos, no pueden ladrar", no pueden ladrar, "soñolientos, echados, aman el dormir". ¡Ellos quieren una vida fácil! ¡Quieren cosas suaves! ¡Y no pueden entender, porque ustedes nunca pueden hacer que Dios les revele Su verdad si están viviendolos! ¡Y tienen líderes así! ¡Si tienen vigilantes así! Ellos nunca les dirán lo que Dios está planeando para el hombre, y qué corrección les está dando, a veces. ¡No pueden ni siquiera ladrar! ¡No pueden ni ladrar porque no saben nada que ladrar! Están engañados sobre lo que significan todos estos eventos, y tratan de decirle buenas noticias, y oh, todo va a estar bien, pero no está bien. Es muy aterrador y necesitamos tener ese sentido de peligro y saber lo que está sucediendo para poder acudir a Dios. ¡Y Él dice que nos protegerá! Él cuidará de nosotros como siempre lo ha hecho si el pueblo le obedece. Pero piensen en, bueno, ¿por qué el perro no puede ladrar así, como debería? Porque no se le ha revelado la verdad, como al vigilante de Dios (en singular) se le ha revelado.

Isaías 21 y verso 6 tiene esto que decir sobre "vigilante", significa brillar, ser brillante, sacar a la luz. ¡Eso es lo que necesitamos! ¡Necesitamos luz! ¡Necesitamos brillar! Necesitamos ~~ser~~ en esta oscuridad, ¡esta peor oscuridad de todas!

El verso 6, [Isaías 21] dice: "... pon un centinela", un centinela (singular), "pon centinela que haga saber lo que vea". Ven, Dios puede poner un vigilante.

Verso 10: "... os he dicho lo que oí de [el Eterno] de los ejércitos, Dios de Israel" *Lo escuché de Dios. Él me lo dio. ¡Lo he oído y se los he declarada ustedes!* Y eso es lo que más necesitamos.

El *Léxico Gesenius* dice esto de "vigilante": guardar, mantener a salvo, preservar, conservar la bondad amorosa". Dios quiere protegernos.

El verso 7 dice que este vigilante, "... miró [diligentemente,vkj] más atentamente". ¡Él realmente prestó atención a lo que Dios dijo y él estaba diligentemente prestando más atención; eso es bastante impresionante.

Miren, en otras palabras, cuando la gente debería ser capaz de mirar al pueblo de Dios, el mensaje de Dios, ¡saber que realmente están llegando a la Fuente de las noticias y lo que significan. La mayoría de la gente no sabe lo que significan. Y todos deberíamos saberlo. Deberíamos saberlo.

Fíjense en Ezequiel 33 y verso 7: "A ti, pues, hijo de hombre, te he puesto por atalaya a la casa de Israel, y oirás la palabra de mi boca", es atalaya (en singular), y Él dijo, *Oye la palabra de mi boca*. Dios elige un vigilante para este tiempo del fin. Es un escenario del tiempo del fin, "y los amonestarás de mi parte", de Dios. El mensaje viene de Dios. Se está proclamando y resonando un mensaje de Dios al pueblo de Dios hoy. Eso es lo que dice la Biblia. Es así. Y ese hombre, ese vigilante, es escogido por Dios, y él revela lo que viene y cómo pueden protegerse, y cómo yo puedo protegerles si prestan atención a este mensaje.

Así que este hombre, versos 8 y 9, advierte a los malvados de Israel, y eso hace que salve su vida, físicamente, y así es. Dios dice *Bien, si te doy un mensaje, lo entregas. Pero si lo entregas, vas a vencer y vas a compartir el trono de David con Jesucristo para siempre, y gobernar sobre la Tierra ¡y el universo entero!* ¡Si respaldamos Su mensaje y lo entregamos! Ese es el tipo de recompensa que Él da a esas personas.

Dios designó un vigilante singular, una palabra singular. Dios lo puso en el cargo. Él hizo todo eso, y él está hablando a la gente ¿acerca de qué? ¿Qué le dice el vigilante a la gente? Bueno, demos un vistazo. Lo que tenemos que tener en cuenta es que esto sale de la boca de Dios. No olvidemos que está saliendo directamente de la boca de Dios, y sólo Dios puede mostrarnos lo que viene. Sólo Dios realmente sabe y entiende todos estos eventos.

Veán, a menudo pueden llamarlos "vigilantes", pero miren, esa no es la manera en que Dios trabaja. Él trabaja a través de un "vigilante" con un montón de seguidores leales que realmente saben que Cristo es quien dirige, no un hombre, y están entusiasmados por ser parte de ello. ¡Todos ellos están entusiasmados! ¡El vigilante, todos! ¡Porque se sienten tan honrados de saber y entender lo que sale de la boca de Dios! ¡Lo que sale de la boca de Dios! Así que tenemos que tener cuidado de cómo vemos esta palabra "vigilantes". Cuando se habla de vigilantes, bueno, ellos usualmente están en las profundidades del mal, y realmente si esa palabra se usa correctamente, es "vigilante".

Así que veamos el verso 11 para ver qué tan serio es esto. Bueno, podemos empezar con el verso 10. El verso 8 dice: "Cuando yo dijere...", habla Dios. Luego el verso 10: "Tú, pues, hijo de hombre, así a la casa de Israel: Vosotros habéis hablado así, diciendo: Nuestras rebeliones y nuestros pecados están sobre nosotros, y a causa de ellos somos consumidos; ¿cómo, pues, viviremos?". Veán, Dios dice, *Cuando yo digo esto ahora, y la gente sólo está consumiéndose en sus pecados, se están degenerando y no entienden mucho de nada*. Es vergonzoso lo ignorantes que son incluso algunos de nuestros líderes. No debería ser así. Dios no lo haría así si estuviéramos escuchando Su mensaje. Pero en el verso 10, si usted mira la palabra "consumidos", significa, puede decir, "mis tumores están llenos de materia corrupta". Sólo usan ese ejemplo. En otras palabras, podemos estar pudiéndonos literalmente con nuestras drogas y nuestros pecados y nuestras enfermedades porque estamos violando las leyes, las leyes físicas por las que Jesucristo pagó siendo golpeado salvajemente hasta el punto de quedar más desfigurado que ningún otro hombre, para pagar por nuestros pecados físicos, y luego Su sangre por nuestros pecados espirituales. ¡Qué maravillosa bendición es eso!

Verso 11: "Diles: Vivo yo, dice [el Eterno] el Señor, que no quiero la muerte del impío, sino que se vuelva el impío de su camino, y que viva", y que viva, "Volveos, volveos de vuestros malos caminos; ¿por qué moriréis, oh casa de Israel?". Palabras muy fuertes. Él quiere que vivamos, individual y colectivamente.

Herbert Armstrong solía hablar sobre, bueno, si no ponen su corazón en la Obra de Dios, no crecen, sólo se degeneran, y eso es cierto espiritualmente.

Fíjense en el verso 30, dice: "Y tú, hijo de hombre, los hijos de tu pueblo se mofan de ti", o hablan de ti, "junto a las paredes y a las puertas de las casas, y habla el uno con el otro, cada uno con su hermano, diciendo: Venid ahora, y oíd qué palabra viene de [el Eterno]. (31) Y vendrán a ti como viene el pueblo, y estarán delante de ti como pueblo mío", tal vez ante la televisión, "y oirán tus

palabras, y no las pondrán por obra; antes hacen halagos con sus bocas", hablan de amor todo el tiempo, "y el corazón de ellos anda en pos de su avaricia".

Luego el verso 33: "Pero cuando ello viniere (y viene ya), sabrán que hubo profeta entre ellos". Ellos van a saber que un profeta estuvo entre ellos. Así que el vigilante es también un profeta; ¡eso significa que Dios ha revelado Su verdad a ese vigilante! Y si le hacemos caso y escuchamos el mensaje de Dios, Él dice, *Te voy a proteger. ¡Quiero que vivas!*

---